

省電力 蛍光灯

消費電力削減3倍
寿命5倍

省工本大

(第三種郵便物認可)



台湾メーカーと共同開発

これまでの蛍光灯は電極を金属線で結び発光させており、点灯と消灯の繰り返しで生ずる温度差で劣化。点灯時には熱を持ったまま無駄な電力を使っていました。CCFLは、蛍光管内の電極から電子を直接放出して発光する仕組みで、製品寿命は蛍光灯の約5倍に当たる4万時間に伸びたといふ。さらに内部に反射板を付ける工夫で同じ明るさを保ちながら消費電力を30%以上抑えた。

2008年10月から1年がかりで開発し、宇威光電が製造を担当、照度や規格を検証したケイエムテックが販売する。既存の照明器具にそのまま

真空機器製造・販売の「ケイエムテック」(本社・佐賀市、久米祐介社長)が台湾の照明器具メーカー「宇威光電公司」など3社と、今までの蛍光灯に比べ消費電力が3割削減できる「冷陰極管(CCFL)蛍光灯」を開発した。蛍光灯の内部構造を変え、製品寿命も5倍に伸ばした。省エネ照明として知られる発光ダイオードの半額に設定しており、長時間営業をする小売店や飲食店にアピールしていく。

1本1万円、LEDの半額

これまでの蛍光灯は電極を金属線で結び発光させており、点灯と消灯の繰り返しで生ずる温度差で劣化。点灯時には熱を持ったまま無駄な電力を使っていました。CCFLは、蛍光管内の電極から電子を直接放出して発光する仕組みで、製品寿命は蛍光灯の約5倍に当たる4万時間に伸びたといふ。さらに内部に反射板を付ける工夫で同じ明るさを保ちながら消費電力を30%以上抑えた。

県のトライアル導入で県立図書館に1月末に納品。機械メーカーの工場にも設置しており、久米社長は「環境に優しく経費削減につながる商品。購入時は蛍光灯より高価だが、数年使えば取り戻す。24時間営業の小売店などにPRしたい」と力を込める。(大田)

省エネの「CCFL蛍光灯」(左)と通常の蛍光灯。見た目は全く同じだ

目玉料理 生み出せ

古湯・熊の川温泉10

古湯・熊の川温泉郷の旅館が新作料理の開発にも一体感で取り組んでいる。先月末に開いた試食会では、地域ごとに取り組んでいた試食会では、「白玉レモン」や「鶴巣ショウガ」など季節の農産物を使った料理が並んだ。旅館はそれぞれ特色を出した定番料理を出して、それ鍋や、白

が、2月2日付で就任しました。抱負を聞かれ「見積もりの研修や技術教育に工場を開設す



立話

JJA自動車共済で扱う車両の修理を行う工場で組織する「JJA共済自動車指定工場協力会」の全

国会議員に本島豊幸氏(63)を提供したい」と意気込

一齊に披露された「ねる湯ヶ川」佐賀市富士町のフ

